

## ABSTRAK

**Muhammad Syaifuddin:** “Evaluasi Program Dakwah Lembaga Dakwah Kampus As-Syifa Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi” Skripsi, jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Bimbingan Dr. Hj. Nuril Huda, M.Pd dan Drs. H. Ilham, M. AP.

**Kata Kunci:** Evaluasi, Evaluasi Program, Dakwah

Penelitian ini dilakukan atas dasar perlunya evaluasi pada program kerja yang telah lama dilaksanakan oleh LDK As –Syifa. Program kerja *public speaking* merupakan program yang krusial di LDK As–Syifa yang fokus pada pembelajaran *publik speaking* dan wawasan keagamaan. Program ini sudah berlangsung cukup lama namun belum diketahui pelaksanaannya apakah mengalami kendala atau tidak. Oleh karena itu perlunya melakukan evaluasi yang komprehensif untuk mengetahui keberhasilan *program public speaking* yang telah dilaksanakan.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengevaluasi program kerja *public speaking* yang diadakan oleh LDK As-Syifa Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. Evaluasi tersebut bertujuan untuk mengetahui konteks, input, proses dan output program untuk pengambilan keputusan. Serta untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan program.

Penelitian ini merupakan penelitian hukum empiris berupa penelitian lapangan (*field research*) yang berlokasi di Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Teknik mengumpulkan data yaitu teknik pengamatan secara langsung dengan wawancara. Setelah data terkumpul kemudian diolah dengan teknik Reduksi, Penyajian Data/Display, Verifikasi Data. Untuk memperoleh kesimpulan dilakukan analisis secara deskriptif kualitatif terhadap data yang didapat. Adapun metode evaluasi yang digunakan adalah model CIPP yang dipopulerkan oleh Daniel L. Stufflebeam.

Hasil penelitian ini adalah bahwa evaluasi konteks program kerja *public speaking* telah efektif dan maksimal karena sesuai dengan visi misi dan tujuan program. Adapun evaluasi input, evaluasi proses dan evaluasi output dinilai belum maksimal. Hal ini dikarenakan adanya faktor-faktor penghambat dari pelaksanaan program.